

Kirchenvorplatz Pfarrkirche St. Vinzentius Oberaußem



Der Vorplatz an der Pfarrkirche St. Vinzentius ist als Grünanlage mit zwei Denkmälern gestaltet.

Seit Anfang der 1950er Jahre befindet sich hier das Kriegerdenkmal für die Gefallenen und Vermissten der beiden Weltkriege.

Mehr zu den Gefallenen der beiden Weltkriege und zum Kriegerdenkmal erfahren Sie unter der Verlinkung „Der II. Weltkrieg in Oberaußem“

Als zweites Denkmal wurde 1984 auf dem Kirchenvorplatz der Glockenturm der einstigen Pfarrkirche von Fortuna aufgestellt.